



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE
BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ دار الصحافة التابعة للكرسي الرسولي

N. sis

Sábado 29.04.2017

Viaje Apostólico del Santo Padre Francisco a Egipto (28-29 de abril de 2017) - Ceremonia de despedida de Egipto y telegrama al Presidente de la República Árabe de Egipto

Ceremonia de despedida en el aeropuerto internacional de El Cairo

A las 16.45 horas de esta tarde, en el aeropuerto internacional de El Cairo tuvo lugar la ceremonia de despedida de Egipto del Santo Padre Francisco. Estaba presente el Presidente de la República de Egipto Abdel-Fattah Al-Sisi y una guardia de honor.

El Papa subió a bordo de un A321 de Alitalia que despegó a las 17 para regresar a Italia.

El aterrizaje en Roma está previsto a las 20.30 horas.

Telegrama al Presidente de la República Árabe de Egipto

Inmediatamente después de la salida en avión de El Cairo, el Santo Padre Francisco ha enviado al Presidente de la República Árabe de Egipto, Abdel-Fattah al-Sisi, el siguiente mensaje telegráfico:

A SU EXCELENCIA ABDEL FATTAH AL-SISI
PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ÁRABE DE EGIPTO
EL CAIRO

AL DEJAR EGIPTO, DESEO EXPRESAR A SU EXCELENCIA MI MAS PROFUNDO AGRADECIMIENTO ASÍ COMO A TODO EL AMADO PUEBLO EGIPCIO POR SU CÁLIDA BIENVENIDA Y HOSPITALIDAD. CON LA SEGURIDAD DE MIS ORACIONES, INVOCO SOBRE LA NACIÓN LAS BENDICIONES DIVINAS DE PAZ Y ALEGRÍA.

FRANCISCUS PP.